

CYCLOTOURISME

INFO du VS/9/25

LA PUGARAISE S'EST DÉROULÉE SOUS LE SOLEIL...

137 cyclos ont bien roulé

Une fois de plus, le comité des fêtes de la commune d'Auppegard a réussi sa Pougaraise, cette randonnée cyclotouriste qui a rassemblé quelque 137 participants dimanche matin. Organisateur de l'épreuve, Joël Mansire avait de quoi être satisfait de la participation mais aussi de la météo d'autant qu'il n'y a eu aucun incident à déplorer, ni chutes, ni crevaisons.

Organisée cette année au profit de l'Association des Aidants et des Malades à Corps de Lewy, La Pougaraise com-

portait trois parcours sur route de 50, 70 et 100 kilomètres. Ils ont accueilli 22 participants pour le tracé de 50 kilomètres, 88 participants sur celui de 70 kilomètres et 27 participants pour le 27 kilomètres).

Les cyclos sont venus de manière individuelle ou en club à l'image de représentants de la région dieppoise mais aussi du pays de Caux, tous habitués à rouler régulièrement. Ils ont pris plaisir à rouler dans la campagne normande autour d'Auppegard. Le tout, en parfaite sécurité



Au départ, la concentration se lit sur les visages. ID

Le CC Hautot était très bien représenté sur La Pougaraise. ID

grâce aux véhicules présents sur le parcours pour encadrer les pelotons.

Pour conclure cette Pouga-

raise, un pot de l'amitié a réuni les cyclos. Il a évidemment été

question de sport et notamment de vélo.

